

Pressemitteilung

Penzberg, 21.12.2020

Danke für die engagierte Leistung des Personals und Genesungswünsche für die Patienten

Kleine Delegation der Penzberger SPD stattete dem Klinikum den traditionellen Weihnachtsbesuch ab

Penzberg – Die Corona-Pandemie und die damit einhergehenden Beschränkungen machen auch vor liebgewonnen Traditionen nicht halt. Schon seit Jahrzehnten stattet die Penzberger SPD kurz vor Weihnachten Patienten und Mitarbeitern des Klinikums einen Besuch ab. Mitglieder des Stadtrats, des Ortsverbandes und ihre ehemaligen Rathauschefs wie Altbürgermeister Hans Mummert nutzen diese Gelegenheit stets, um sich bei den Krankenhausmitarbeitern für die engagierte Arbeit zu bedanken sowie Patienten beste Genesungswünsche zu übermitteln und natürlich damit auch ihre Verbundheit zum Haus am Schloßbichl zu zeigen. Bedingt durch das bestehende Besuchsverbot fiel die Aufwartung heuer natürlich in deutlich kleinerer Besetzung aus und die Geschenksackerl mit Kaffee und Tee aus dem „Eine Welt Laden“ für die Stationen wurden an Klinik-Chef Claus Rauschmeier und Pflegedirektorin Lydia Pietsch übergeben. Für die Patienten hatten Mummert, SPD-Ortsvorsitzender Bayram Yerli und Stadträtin Regina Bartusch Weihnachts- und Neujahrsglückwunschkarten mit Penzberger Motiven im Gepäck. Erfreut zeigten sich die Genossen über die positive Entwicklung des Klinikums seit der Übernahme durch den Landkreis Starnberg und der später erfolgten Eingliederung in die Holding Starnberger Kliniken GmbH. „Das war damals 2012 eine richtige und zukunftsweisende Entscheidung“, so Mummert. „Gerade jetzt während der Pandemie sieht man, wie wichtig es ist, auch kleine Häuser zu erhalten, um die wohnortnahe Versorgung zu gewährleisten.“ Bartusch und Yerli betonten, „dass das Klinikum auch in Zukunft mit unserer Unterstützung rechnen kann.“ Erfreuliches hatten auch Rauschmeier und Pietsch zu berichten: So sei das Klinikum dank des engagierten Pflegepersonals, dem Ärzteteam sowie allen anderen Mitarbeitern bis dato gut durch die Corona-Pandemie gekommen. „Wir sind zuversichtlich, dass wir das auch weiter schaffen“, so Rauschmeier. „Und wir

Ein Unternehmen der
Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung
Claus Rauschmeier

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296





hoffen natürlich, dass das kommende Jahr für uns alle wieder eine gesundes und weniger beschwerliches wird.“

BU: In kleinerem Rahmen als sonst statteten Vertreter der Penzberger SPD dem Klinikum den traditionellen Weihnachtsbesuch ab: (v.l.) Altbürgermeister Hans Mummert, Klinik-Chef Claus Rauschmeier, SPD-Ortsvorsitzender Bayram Yerli, Stadträtin Regina Bartusch und Pflegedirektorin Lydia Pietsch.



Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie. Per Managementvertrag wird die landkreiseigene Klinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching geführt.